

Je t'écris cette petite lettre parce que j'aimerais te remercier. Aujourd'hui, j'ai 19 ans et je pense que je ne serais pas la même personne si ma maman ne m'avait pas inscrite à la Renaissance quand j'avais 5 ans, si mon chemin n'avait pas croisé le tien.

Quand j'étais petite tu étais mon modèle, je voulais devenir une danseuse étoile "comme Carole". Tu nous apprenais à compter, à suivre tes mouvements, à danser en rythme et écouter la musique. Tu nous faisais des gros calins et nous confectionnais des magnifiques costumes à strass.

Lorsque j'avais une dizaine d'années, j'aimais arriver à ou 3 heures avant mon cours de danse. Juste pour être dans la salle, te regarder enseigner, danser sur le côté. Juste parce que je m'y sentais bien. C'est ce que tu as réussi à créer, une atmosphère, un cocon dans lequel on veut rester pour toujours.

À l'adolescence, lorsque je n'étais pas toujours bien dans ma peau, tu m'as redonné confiance en moi. Tu m'as appris à ignorer le regard des autres et vaincre mes peurs ("la peur n'évite pas le danger" tu répètes souvent).

Aujourd'hui, je réalise que j'ai appris rien plus qu'à danser à tes côtés. Tu m'as inculqué des valeurs, toujours avec amour et bienveillance. La discipline, la rigueur, le goût de l'effort, travailler dur pour atteindre ses objectifs et être passionnée dans ce que j'entreprends. Ce sont des valeurs qui me servent chaque jour et qui font désormais partie de moi.

À la Renaissance, je garde des souvenirs inoubliables : les premiers copins, les mardis soirs, la caverne d'Ali Baba, les devils derrière le paravent, Chris, Mme Riff, les goûters, les costumes, les surs et liens sur les galas. J'y ai grandi comme dans une famille, puisque c'en est une. Les amies que j'ai rencontrées à la danse et aux côtés desquelles je suis devenue une ado, puis une adulte, sont des amies que je garderais toujours dans mon cœur. On est tes filles et tu nous fais toujours notre Carole, la rule et l'uni.

La Renaissance ne serait rien sans toi.  
Merçi pour tout Carole. Je t'aime fort.

Pleins de bisous ♥